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《 東 上 野 地 区 町 会 連 合 会 》 

日時：12月９日（金） 午後４時から（会 場：東上野区民館） 

 

 

◇昭和通りの半地下横断歩道について 

質問 回答 対応 

昭和通りの半地下横断歩道は、ごみ等

が捨てられ、コンクリートは割れ、落書き

がひどい状況です。 

歩行者の需要も多く、便利な道路です。

清潔で明るく渡りやすい横断歩道を維持

していただけないでしょうか。 

半地下の横断歩道は落書き等がひどい状

態でしたので、区では、これまで国道事務所

に継続的に申し入れを行ってきました。そし

て今回、改めて国道事務所に半地下横断歩道

の美化や修繕について申し入れをしました。 

国道事務所からは「現場を調査したうえで

清掃作業を実施する」との回答があり、11月

に清掃作業を実施し、落書きを消した旨報告

がありました。ただ残念ながら、今月になっ

て再度落書きが確認されています。 

今後もきれいな状態が維持できるよう、引

き続き国道事務所に点検や清掃について申

し入れをするとともに、関係機関と連携を取

り、地域の美化に努めてまいります。 

また、落書きの対策として、防犯カメラを

付けることについても申入れをします。 

 

※東京国道事務所に対して、パトロールと清

掃の頻度を増やすこと、および防犯カメラ

の設置について依頼しました。（道路管理

課、生活安全推進課） 

● 
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◇「暮らしのしおり 私の便利帳」の作成目的について 

質問 回答 対応 

「暮らしのしおり 私の便利帳2022」

は今年10月に発行され、区役所で入手し

ました。10月は、４月から６か月経過して

います。毎号10月発行は遅いのではない

かと気になっています。もっと早く発行

できませんか。 

また、「暮らしのしおり 私の便利帳」

の便利さについて、区民に対してどのよ

うな目的で発行しているのか教えていた

だきたいです。 

「暮らしのしおり」は、区民の皆様が各種

手続きや施設案内など、日々の様々な場面で

ご活用いただけるよう、情報を毎年更新して

発行しています。 

発行時期については、作業工程を見直すな

ど、これまでよりも早く発行できるよう、検

討してまいります。 

今回いただきましたご意見を踏まえ、「暮

らしのしおり」が転入された方をはじめ、ど

なたでもわかりやすく、使いやすい冊子とな

るよう今後も利便性向上に努めてまいりま

す。 

◇ 

 

◇自主管理公園の管理について 

質問 回答 対応 

自主管理公園は、区と町会が協定を結

び、一体となって管理していますが、公園

の門扉の鍵の開け閉めについては、防犯・

防災上の観点から確実に必要ですが、町

会員の高齢化や減少に伴い成り手不足が

深刻な状況になっており、他の町会でも

同様のことが起こっているようです。 

町会にある公園は、地域の方の大切な

憩いの場所であり、子供たちの大切な遊

び場です。区として何らかの協力、支援、

アドバイス、解決策の提案をお願いしま

す。 

公遊園は、いつでもご利用いただける憩い

の場でありますが、地域で管理していただい

ている公遊園の中には、夜間に施錠している

ところもあります。 

夜間に施錠している、他の自主管理公園を

担当する町会からも同様の課題を抱えてい

るとのお声をいただいています。対応として

は、地元の事業所や隣接する学校などにもご

協力をいただいている例があります。 

担当の公園課より会長にご連絡しますの

で、ご相談いただければと思います。 

 

※令和４年12月、会長に他の自主管理公園の

状況をお伝えしました。（公園課） 

― 
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◇固定系防災行政無線について 

質問 回答 対応 

町に流れるスピーカーからの声の内容

が聞き取りにくいので、いろいろと考え

ていらっしゃるようですが、何とか良い

方法がないか考えていただきたいと思い

ます。 

防災行政無線は、区内全域に音声が届くよ

うにスピーカーを設置しているところです。

しかし、周辺の建物状況や住環境、気象状況

により一部聞き取りづらい場合があります。 

今後も放送音量やスピーカー方向などの

調整や、聞き取りづらい地域に対するスピー

カーの増設を検討するなど、引き続き改善に

向けて取り組んでまいります。 

また、防災行政無線の放送内容について

は、防災アプリ「台東防災」をはじめ、区公

式ホームページや「自動電話応答サービス」、

「たいとう防災気象情報メール」で確認する

こともできます。 

今後も、防災行政無線の放送が皆様に届く

よう工夫してまいります。 

〇 

 

◇ペデストリアンデッキのエスカレーターについて 

質問 回答 対応 

ペデストリアンデッキのエスカレー

ターについて、長期にわたって停止して

います。運転の再開はいつ頃でしょうか。 

地域としてもご高齢の方々などが活用

させていただいており、最近は近辺にホ

テルも増えて、エレベーターやエスカ

レーターを使わないと荷物を運べない旅

行者もいます。 

一日も早い復旧と、継続的に動かせる

ような状況を作っていただければと思い

ます。 

令和３年７、８月頃からエスカレーターが

度々停止し始めたため、安全を優先して９月

から休止措置をとりました。 

メーカーからは、「故障の原因はモーター

の劣化である」と報告がありましたが、使用

していた部品が既に生産中止のため、上りと

下り両方の改修が難しく、使用可能な部品で

上りのエスカレーターのみ動かしています。 

新型コロナウィルス感染症などの影響で、

新規の代替部品の納入に大幅な遅延が生じ

ている状況です。引き続きメーカーに対し、

部品が入手でき次第、早急に修理するよう依

頼をしてまいります。 

 

※令和４年12月、修繕工事が完了し、上り・

下り両方の復旧を確認しました。（土木課） 

◎ 

 


